

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan melihat masalah yang ada di zeva accessories & toys dan melihat proses yang telah dilakukan, maka untuk membangun aplikasi pembukuan penjualan, software yang digunakan adalah netbean 8.0.2 dan database dengan menggunakan xampp. Dalam membangun aplikasi ini terdapat *form* kelola barang, sales, toko, rekap data penjualan, pending, reture barang, reture barang perharinya, dan gaji, yang masing-masing memiliki fungsi simpan, hapus, edit, batal, keluar, untuk *form* sales, barang, toko, dan pending. Dan didalam *form* rekap data penjualan, *reture* barang, *ratu*re barang perhari, serta gaji hanya terdapat fungsi simpan, hapus, cetak, dan keluar. Ketika tombol cetak ditekan maka akan masuk dalam menu cetak yang telah terkoneksi dengan printer. Sehingga akan memudahkan pemilik usaha dalam mengelola data penjujalan dan data karyawan.

Dan dengan melihat analisis yang telah disebutkan di atas dari analisis pieces, analisis kebutuhan sistem, analisis kelayakan sistem, kelayakan ekonomi, analisis biaya dan manfaat, maka hasil yang dihasilkan adalah aplikasi ini telah layak untuk digunakan di zeva accessories & toys. Sebelum menggunakan aplikasi pembukuan ini pemilik usaha dalam mengelola data toko dan data sales membutuhkan waktu hampir 1 jam 30 menit, setelah menggunakan aplikasi ini dalam mengelola data toko dan data sales hanya membutuhkan waktu 30 menit paling lama. Untuk karyawan pun juga merasakan dampaknya setelah menggunakan aplikasi yang telah terkomputerisasi. Karyawan sebelum

menggunakan aplikasi ini harus berangkat pagi sekali untuk mencari data toko yang akan di cek dan di tarik barang yg telah habis, dan baru berangkat sangat siang, serta pulang untuk setor pun sore sekali. Dengan menggunakan aplikasi ini karyawan bisa pulang lebih awal karena dalam rekap penjualan membutuhkan 30 menit juga. Sistem kerja di usaha ini karyawan tidak terpacu dengan waktu, ketika karyawan pulang lebih awal dan meminta lembur maka secara otomatis meningkatkan produktifitas dan omset. Hal tersebut sangat menguntungkan bagi pemilik usaha tersebut.

Melihat aplikasi pembukuan penjualan ini dengan fungsi yang telah disediakan akan memudahkan pemilik zeva accessories & toys dalam mengolah data serta secara otomatis akan meningkatkan produktifitas dan omset yang akan menguntungkan bagi pemilik zeva accessories & toys.

## **5.2 Saran**

Untuk saran semoga di suatu waktu sistem ini dapat dikembangkan lebih baik lagi sehingga dapat memberikan keamanan serta kenyamanan yang baik dari sistem yang telah ada. Dan untuk pembaca semoga sistem ini dapat menjadi sumber referensi yang baik dan semoga dapat juga dikembangkan di sistem aplikasi yang lain. Jangan takut mencoba, karena sesuatu yang belum pernah dicoba maka kita tidak akan tahu apa hasil yang akan di dapat.